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Anfrage Nr. V/F 90 vom 12.03.2010      
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Unterschrift 

Gesundheitsgefährdung durch wurmverseuchte Füchse i m Stadtgebiet 

 
Anfrage 
 
In diversen Fernsehsendungen wird auf die Zunahme des Fuchsbandwurms in Deutschland auf-
merksam gemacht. Für Menschen, die u. a. als Zwischenwirt fungieren können, ist die Infektion 
lebensbedrohlich.  
Auch wenn die Fallzahlen in Deutschland noch gering sind, bitten wir um die Beantwortung 
folgender Fragen: 
 
1. Wie viele Füchse halten sich regelmäßig im Stadtgebiet auf? 
2. Wie viele Füchse davon haben den Fuchsbandwurm (ggf. geschätzte Werte)? 
3. Wie viele Bürger Leipzigs sind mit dem Fuchsbandwurm infiziert (ggf. geschätzte Werte)? 
4. Gibt es Anstrengungen, den Fuchs aus dem Stadtgebiet zu drängen? 
5. Gibt es Überlegungen, den Fuchsbandwurm aktiv zu bekämpfen? 
6. Sofern die Fragen 4 und 5 bejaht werden, welche Kosten müssen dafür eingeplant werden?   


